



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

OBSERVADORES. De diferentes países del mundo, se encuentran observadores del desarrollo del XVIII

Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea General de la OEA. Se realiza en el Hotel El Salvador-Sheraton.

Libre circulación desde hoy en centro capitalino

A partir de hoy, quedará libre el tránsito de toda clase de vehículos en la zona central capitalina, frente a la Catedral Metropolitana, según informan voceros de la Alcaldía Municipal. Prácticamente que-

daron retirados los obstáculos y concluyeron los trabajos de restablecimiento del libre tránsito de vehículos, según los voceros municipales.

La llamada Reforma

—Pasa a la página 45—

Reunión de cancilleres de CA en México, el 30

El 30 del presente mes se reunirán en México los cancilleres de Centroamérica, para conocer y estudiar la agenda de la Cumbre Presidencial a realizarse en San Salvador en los primeros días de diciembre próximo.

El canciller salvadoreño, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, luego de un desayuno con el Secretario General de la OEA, Joao Clemente Baena Soares y con el resto de sus homólogos de Costa Rica,

—Pasa a la página 54—

Preocupa en el Oriente la compra sacos a Guatemala

(Morazán). Sería preocupación existe entre los productores de henequén y kenaf de esta región oriental, ante la amenaza de no poder seguir trabajando al ser desplazados los productos derivados de esas fibras naturales por la invasión de otros proce-

dentales de Guatemala.

Los agricultores se refieren a la compra millonaria de sacos de yute que pretende hacer el INCAFE al vecino país, sin tomar en cuenta el grave daño que se ocasionaría con ello al país y

—Pasa a la página 25—

**AL CERRAR
la edición**

(Información en página 80)

CEPA acepta deficiencias por el desgaste de equipos

CEPA acepta que debido al intenso uso y condiciones del ambiente marino, el equipo de operaciones ha presentado problemas desde 1980.

Da a conocer asimismo dicha institución, que para no afectar a los usuarios se han buscado soluciones alternativas, inmediatas, permitiendo al consignatario el retiro directo de la

carga.

La nota en mención de CEPA, dice textualmente:

"Nos referimos a la publicación que apareció en ese rotativo el día sábado 12 de noviembre de 1988, página 3, con el título 'Grave crisis origina falta de mantenimiento en Acajutla', en el

—Pasa a la página 88—

Surge la "Nueva OEA" creada en San Salvador

Con el depósito del Protocolo de Cartagena, por El Salvador, Bolivia y Nicaragua, ante la Secretaría General de la OEA, surgió ayer una "nueva" organización.

Ese fue el sentir de los ministros de Relaciones Exteriores de Honduras, Guatemala, Nicaragua, Costa Rica, así como la del resto de delegaciones de

América que asisten al XVIII período Ordinario de Sesiones de la Organización de Estados Americanos que se realiza aquí en San Salvador.

Al depositar en manos del secretario general, Joao Clemente Baena Soares, los cancilleres Ricardo Acevedo Peralta, de El Salvador; Guillermo

FMLN exige dinero a campesinos en Oriente

Terroristas del FMLN-FDR se han dedicado a exigir el llamado "impuesto de guerra", a

familias campesinas en la Zona Oriental, según informan voceros militares.

Las denuncias están llegando diariamente a las guarniciones militares en los departamentos de La Unión, Morazán, San Miguel y Usulután.

La emisora clandestina del FMLN-FDR, en transmisiones diarias.

—Pasa a la página 47—

Bedregal Gutiérrez, de Bolivia, y Víctor Hugo Tinoco, vicecanciller de Nicaragua, la ratificación del Protocolo de Cartagena, las enmiendas a la Carta de la OEA entraron en vigencia inmediatamente, ya que en total son 21 países miembros los que la han ratificado, se dijo en fuentes oficiales de la OEA.

Los representantes de El Salvador, Bolivia y Nicaragua, así como el Secretario General lue-

—Pasa a la página 54—

Reformas electorales dan garantías dice ARENA

Las reformas al Código Electoral aprobadas por la Asamblea Legislativa, garantizan el sufragio, dicen dirigentes de Alianza Republicana Nacionalista.

Ahora se le ha puesto un candado a cualquier maniobra o contubernio que se quiera realizar a espaldas de la Ley, señalan, al afirmar que el Consejo central de Elec-

ciones, no debe ser apéndice del Ejecutivo ni instrumento de Partido.

Indican, que la mejor manera de controlar la buena marcha del proceso electoral era estableciendo un mecanismo que dejara a los tres miembros del Consejo, la autoridad suprema en materia electoral, ya que

—Pasa a la página 25—

Entrenamiento terrorista en Facultad de Química de UES

Sujeto que dice haber recibido entrenamiento terrorista en la 3a. planta de la Facultad de Química de la Universidad Nacional, capturó la Policía Nacional.

En su confesión, Manuel de Jesús Amaya Renderos, que asegura pertenecer a los "comandos urbanos del FMLN", dijo que ahí le entregaron un maletín con

armas.

El reo quien fuera requisado por agentes de la Policía Nacional en una cervecería cerca de San Marcos, fue detenido al encontrarse una pistola calibre 9 mm. de fabricación húngara, una pañoleta color rojo con las siglas FMLN, un croquis y un manuscrito con

—Pasa a la página 35—



LOURDES I. (San Miguel). La Srita. Lourdes de la Paz Romero Interiano, reina del Trigésimo Carnaval ("Carnaval de Perlas"), fue coronada por el Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, vicepresidente de la Asamblea Legislativa.

Evento 'Creatividad'88' lo patrocina este diario

La Asociación Salvadoreña de Profesionales en Mercadeo, ASPM, dentro del evento Creatividad '88, está promoviendo la categoría Gráfico Estudiante, bajo el tema: "Protejamos a los niños, ellos son nuestro futuro".

Tal evento cultural es un aporte a la formación profesional de las nue-

vas generaciones y cuenta con el patrocinio de LA PRENSA GRAFICA, informó la ASPM.

"Centenares del empresariado económico de los es-

—Pasa a la página 47—



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

FIRMA CONVENIO. El Plan "Trifinio" fue firmado ayer en la Asamblea de la OEA, por el secretario general, Joao Clemente Baena Soares, y el director del Instituto Interamericano

de Cooperación para la Agricultura, Sr. Victor Piñeiro (ambos al centro). Presencian, en su orden; Oscar Morales Herrera, Dr. Ricardo Acevedo Peralta y Alfonso Cabrera.